



Fédération **A**utonome de la Fonction Publique

Les Agents du Service Public ne sont pas un « budget », mais des missions d'intérêts publics

Le 22 juillet dernier, La **FA-FP** et ses composantes ont été reçues en bilatéral par Monsieur Laurent Marcangeli, ministre de l'Action publique, de la Fonction publique et de la Simplification accompagné de représentants de son cabinet.

Lors de cet entretien et en réaction aux annonces du Premier ministre du 15 juillet dernier, la **FA-FP** a rappelé dans son introduction que les agents de la Fonction publique ne sont pas un coût, mais une richesse pour l'ensemble de nos concitoyens, et en conséquence qu'il faut sortir de manière définitive de la réflexion traditionnelle de suppression « mathématique » de postes qui ne répond à aucun besoin sauf à une certaine idéologie.

La **FA-FP** a préféré réexprimer ses attentes, ses demandes, à savoir :

- Le dégel de la valeur du point d'indice, indispensable pour redonner du pouvoir d'achat aux agents avec l'indexation de celui-ci sur l'évolution de l'inflation
- La refonte des grilles indiciaires, pour toutes les catégories et filières, afin de mieux reconnaître les compétences et les parcours professionnels, afin de recréer de l'attractivité
- La mise en œuvre effective de la Protection Sociale Complémentaire (PSC)
- Modification et amélioration de certaines règles régissant la carrière des agents des trois catégories et de l'ensemble de la fonction publique
- Suppression du jour de carence.

A l'issue de cet entretien, la **FA-FP** ne peut pas cacher sa déception, d'un empilement de "réponses classiques" sans véritables précisions. Par ailleurs, La **FA-FP** déplore le sentiment d'une approche "purement comptable" de la part du gouvernement, qui fait l'impasse sur l'attractivité de la fonction publique. "ce n'est qu'une fixette financière, des coûts. On oublie que derrière ces coûts, il y a des missions et des agents". "Comment assurer les missions de service public avec le non-remplacement d'un fonctionnaire sur trois ? Si, demain, nous devons continuer à faire des économies, allons-nous arrêter les services d'urgence dans les hôpitaux ?" par exemple.

La **FA-FP** attend autre chose du gouvernement, pour les agents et le Service public.

Paris, le 23 juillet 2025

Contact presse : Pascal KESSLER
Président de la **FA-FP**
Tel : 06.81.01.38.51

